

Selon une enquête de la Région des Hauts de France, la saison touristique régionale est une réussite. En effet, pour les mois de juillet et d'août, 85% des professionnels du tourisme se disent satisfaits, en comparaison à 72% l'an passé. Par ailleurs, les professionnels travaillant sur le littoral sont encore plus positifs, avec 95% d'entre eux qui jugent la fréquentation bonne, ce qui représente une progression de plus de 20% par rapport à l'an passé. Les Hauts de France ont également accueilli davantage de touristes étrangers, à hauteur de 40%.